
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 

ＳＡＡ                    塩入 栄助 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年令和6年１月1日午後4時すぎに能登半島を中

心にした震度７のものすごい地震が発生しました。私

は家で母親が風邪気味で体調を崩していたため、母親

の寝室で体温を測っていたところ、地震が来ました。

平成18年の中越沖地震なみに揺れたので、これはまず

いと思っていたところ携帯電話が鳴って、栄庁舎から

でした。空調の冷温水発生機から異常警報が出たとの

ことで、そのまま現地に向かいました。機械の中の感

震器と言われるパチンコ玉が中に入っており、揺れる

と玉が落ちて緊急停止にする機器が働いていました。

復旧させてリセットをかけて、やれやれと思っていた

ところ、三条管工事業協同組合から携帯に電話があり

ました。ちなみに三条市と三条管工事業協同組合は災

害協定を結んでおります。 

三条市内の水道本管から漏水があり、それは今他の組

合員が対応にあたっている。三条市上下水道課から組

合に各地域に漏水がないかパトロールせよと命令があ

り、ナガオケは四日町方面でパトロールしてくれとの

ことでした。 

四日町の幹線道路と言われても、よくわかりませんし、

もう夜で暗かったのですが晴れてはいたので、車で走

って道路上水が湧いていないかを確認しながらパトロ

ールして、20時すぎにやめて自宅に戻りました。 

２日は案の定朝から携帯が鳴って、水道管の破断やボ

イラー不着火等 5件ほど依頼が来たので、１日と 2日

の当番の社員にお願いして対応にあたりました。10 時

頃に組合から連絡があり、新潟市から三条市に水道本

管の漏水修理の応援依頼があり、三条市から１パーテ

ィー４人で修理にあたる、今２名確保したのでナガオ

ケから２人出してほしいとのことでした。正月でしか

も依頼が今日の今日ではひとが集まらない、とのこと

で、当番以外の社員 2 名を新潟市に送り出しました。

作業開始が遅かったので、帰ってきたのが20時半くら

いでした。３日以降は組合員交代で西区の水道管復旧

にあたり、当初 1月 9日までの予定でしたが、順調だ

ったのか６日までで新潟市の応援は終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三条市からは当然お金は出ますが、正月ということもあ

りなかなか出てもらうのも大変であります。 

ちなみに三条管工事業協同組合は阪神淡路大震災の時は

5日間、中越地震の時は6日間、中越沖地震の時は12日

間、水道管復旧で対応しております。 

災害の時は電気・水道・ガスのインフラの復旧が急務で

すので、応援要請があれば何とか対応していかなければと

思っております。 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：38名中28名 

◆先週までの通算出席率：88．24％ 

◆本日のお客さま：米山奨学生ファンティチュナンさん 

◆先週までのメークアップ 

▶12/17三条北RCへ渡辺俊明さん、丸山智さん、峰嶋

由紀子さん▶12/19三条東RCへ峰嶋由紀子さん、丸山

智さん、星野健司さん▶12/23南RCへ銅冶康之さん、

星野健司さん▶12/24三条北RCへ星野健司さん、渡辺

俊明さん、佐々木常行さん、田代徳太郎さん▶12/25 三

条RCへ加藤一芳さん▶12/26三条東RCへ 峰嶋由紀子

さん、星野健司さん、坪井康紀さん、丸山智さん、荒澤

威彦さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
▶「ＲＩ第 2560 地区・地区財務委員長より、予備費に

使用についての報告」2024－25 南雲年度地区予算につ

いて、国際ロータリー理事やロータリー財団管理委員主

催の全国会議登録料が軒並み値上がりし、また、新たに

「会長幹事ラーニング」研修が開催される等したため、

地区予算の会議費が不足するため、予備費 55 万 7235

円のうち 55 万円を会議費に使用する（地区会計規則第

23 条 1 項に基づく報告）▶「第４分区会長幹事会」

2025年１月22日(水)午後６時３０分より於：越前屋ホ

テル（田中幹事出席）▶「第２回米山奨学委員長セミナ

ー」2025年2月8日(水)午後１時３０分より於：ホテル

オークラ新潟（吉沢委員長出席）▶「佐渡南ＲＣ創立 50

周年記念式典・祝賀会」2025年５月 24日(土)午後 12

時より於：式典・アミューズメント佐渡、祝賀会・旅館

浦島（永桶会長、田中幹事出席）▶「2025-26 年度会

長エレクト研修セミナー」2025年3月15日(土) 10時

より於：ホテルイタリア軒（次年度木村会長、加藤幹

事） 

▶2025年1月Rレート１ドル＝157円(12月150円) 

 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

      ニコニコボックス 
1/20 22,000円  本年度累計 393,000円 

永桶会長「あけましておめでとうございます。あと半年と

なりましたが引き続きよろしくお願いします。

宝くじ300円が2本当たりました」 

田中幹事「年明け1回目の例会です。皆さん、今年もよろ

しくお願いします」 

坂井さん、大渓さん、野崎さん、田代さん、銅冶さん、 

松﨑さん、熊倉さん、長谷川さん、石山さん、吉沢さん、 

関さん、江花さん、桑原さん 

「新年明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いいたします」 

廣岡さん「穏やかなお天気でありがたいです」 

渡辺(俊)さん「インフルエンザが流行っています。皆さん

気をつけてください」 

田村さん、木村さん、藤田さん「BOXに協力します」  

中村さん「ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 

 

表 彰 

ロータリー米山記念奨学会 

第１回米山功労者（累計１０万円） 

 

 

 

 

 

 

田中康之さん    塩入栄助さん 

 

 

新春例会 
１、2024-25年（本年度）半期決算報告 

                 田代徳太郎 会計  
 

【一般会計】 

収入の部 8,061,951円 

支出の部 5,108,423円 

後期へ  2,953,528円 
 

【スマイルＢＯＸ会計】 

収入の部 3,207,392円 

支出の部  222,118円 

後期へ   2,985,274円 
 

【ロータリー財団会計】 

収入の部  581,672円 

支出の部  546,700円 

後期へ      34,972円 
 

【米山記念奨学会計】 

収入の部  636,472円 

支出の部  458,000円 

後期へ   178,472円 

 

 

２、2025-26年度（次年度） 

理事・役員・委員会長組織について  

木村 譲 会長エレクト 
 

次年度の組織に、「創立 60

周年記念事業準備委員会」を

設けます。60周年は3年後で、

少し早いようにも感じますが、

現在、歴代会長会で検討され

ている『南クラブの幹、バッ

クボーン』について検討する活動も担えたらと考え

ています。 
 

【役員】  

会長 木村 譲 

会長エレクト 吉沢栄一 

副会長 松﨑孝史 

幹事 加藤一芳 

ＳＡＡ 関 博市 

会計 荒澤威彦 

直前会長 永桶俊一 

【理事】  

奉仕ﾌ゚ ﾛｼ゙ ｪｸﾄ・公共イメージ 松﨑孝史（兼） 

職業奉仕 平松修之 

社会奉仕 田中康之 

青少年奉仕 石山昌宏 

国際奉仕・青少年交換 丸山 智 

親睦・プログラム 桑原朋子 

副幹事 布施純也 

副ＳＡＡ 中村 靖 

地区役員（Ｒ財団） 木村 譲（兼） 

6０周年記念事業準備委員会 野崎正明 

【委員長】 

職業分類 吉沢栄一 

会員増強 田代徳太郎 

会員選考・ロータリー情報 熊倉高志 

役員・理事指名 木村 譲 

出席 永井篤利 

親睦・プログラム 桑原朋子 

ニコニコボックス 塩入栄助 

クラブ会報 榎本剛彦 

ロータリー財団 坪井康紀 

米山奨学 藤田寛嗣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆理事・役員会報告 
日時：2025年1月20日(月)12：10～ 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中12名 

議事１．2024-25年度（本年度）半期決算報告

について            【承認】 

議事２．2025-26年度（次年度）理事役員委

員会長組織について    【承認】 

議事3．ロータリーカードについて       【承認】 
 


